
 Dichiarazione di Sergio Nucci del 16.5.2006

  
"Tra le priorità programmatiche c’è sicuramente quella relativa  al traffico. Poco o nulla è 
stato fatto negli ultimi anni per risolvere almeno in parte questo problema che con il
passare del tempo diventa sempre più assillante per i cittadini di Cosenza. 
Si deve ridisegnare l’assetto viario ma al tempo è improcrastinabile adottare 
provvedimenti radicali e comunque attesi dalla collettività. Spostare le autolinee dal 
centro cittadino è sicuramente uno di questi provvedimenti. Bisogna far comprendere a
commercianti e residenti che solo impedendo l’arrivo e la sosta degli autobus provenienti 
da tutta la provincia nel cuore della città si può dar vita ad un processo di riqualificazione 
di questa parte di Cosenza che, di fatto, diventerebbe molto appetibile non solo in termini
abitativi ma anche commerciali. 
La sistemazione di piazza Fera, la riqualificazione di piazza delle Autolinee
aumenterebbero la qualità della vita di tutta la popolazione che vive e lavora nel centro
urbano. 
Ma lo spostamento delle autolinee significherebbe al contempo dare fiato alla stazione di
Vaglio Lise che da periferica diventerebbe assolutamente centrale e polo di attrazione per
attività lavorative di vario tipo. 
In una visione di questo tipo non può mancare un accenno anche all’AMACO. Il decollo 
della azienda municipalizzata deve necessariamente passare per un ripensamento della
sua vocazione. Dare priorità all’azienda consentirebbe di non farla soffocare tra i mille
problemi che l’assillano consentendole di diventare il primo operatore di mobilità 
dell’intero comprensorio urbano." 
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